
{{	contact.PRENOM	}},			
c'est	avec	plaisir	que	je	te	communique		la	"	Brève"	N°	12			

	-	Janvier		2022-	

	
	2021	est	une	année	chaotique	pour
notre	association	avec	des	périodes
où	l'espoir	revenait,	aussitôt	stoppé
par	une	impossibilité	à	mettre	en
œuvre	nos	projets.
Nous	n'avons	pas	pu		tenir	notre
assemblée	générale		au	printemps	ni
à	l'automne,	Néanmoins,	le	conseil
d'administration	a	pu	se	réunir	à	trois
reprises.comme	nous	l'avons	évoqué
dans	nos	différentes	communications-
Lors	du	dernier	conseil,	nous	étions
censés	organiser	notre	assemblée
générale.	Il	en	fut	tout	autrement.
Hélas!!.	Le	contrôleur	aux	comptes
nous	a	remis	son	rapport	sur	la
situation	financière	de	notre	amicale	-
année	2019-		Et	cela	nous	permet	de
vous	communiquer	les	tableaux
suivants.	
Malgré	la	morosité	ambiante	dans
laquelle	il	ne	faut	pas	succomber	nous
avons	abordé	une	réflexion	sur		notre
activité	en	2022.
	
	Mais	il	est	un	rituel	auquel	je	ne	veux
pas	me	soustraire	–je	vous	présente
tous	mes	meilleurs	vœux	de	santé	et
d'espoir	pour	sortir	de	cette	épreuve
générée	par	la	pandémie-.
J'adresse	tous	mes	vœux	à	Monsieur
Gromier	et	à	ses	équipes
administratives	techniques	et
pédagogiques.

Espérons	que	2022	puisse	permettre
à	tous		de	poursuivre	nos	activités	nos
échanges	
	
Bonne	année		à	tous	les	élèves	et
réussite	pour	tous.

Le	mot	du	Président



Le	Proviseur	M	GROMIER	avait	invité	une	délégation
de	notre	amicale	à	participer	à	"La	journée	de	la
laicité"	à	l'issue	de	laquelle	la	nouvelle	salle
polyvalente	Samuel	PATY	serait	installée	(	ancien
gymnase).
Cette	cérémonie	a	eu	lieu	le	jeudi	09/12	à	18	h.
Au	regard	des	consignes	sanitaires	seuls		Emile	MALY
et	André	LUC	représentaient	notre	Amicale.
	

SITUATION	FINANCIERE		AU	31/12/2019

Excédent:	2604,72€

SITUATION	FINANCIERE	AU	31/12/2020

Excédent:	1732,92€

Notre	"Amicale"	y	était!!
	



Ci-dessus:				Le
proviseur	M	Gromier
présente	le	travail	des
élèves	de	la	filière
"Arts	Appliqués"	sur	le
thème	de	la	laïcité
		
															**************
	
Ci-contre:Le	proviseur
a	souhaité	que	nous
participions	au
dévoilement	de	la
plaque.	Photo:	Emile
MALY	et	le	Proviseur
dévoilent	la	plaque

Nous	étions	invités		à	la	remise	des
labels!!!

Notre	présence,	mise	en	valeur	par	le
Proviseur		renforce	aux	yeux	des

participants		le	fort	lien
intergénérationnel	que	nous	souhaitons

de	tous	nos	voeux.	



Vous	controlez	l'exactitude	de	informations
qui	seront	publiées.Il	est	souhaitable	que
toutes	les	rubriques	soient	renseignées.
Si	nécessaire	,	rectifiez	et	complétez	et
envoyez	à	emile.maly@free.fr

Edition	de	l'	annuaire	2021	2024

NOM	Prénom:																																							{{	contact.NOM_PRENOM	}}
Année	Entrée	et	Sortie	de		Claveille:			{{	contact.PROMO	}}
Adresse	:																																																{{	contact.ADRESSE	}}
Code	Ville:																																														{{	contact.CODE_VILLE	}}
Tèl	Fixe:																																																		{{	contact.TEL_FIXE	}}
Tèl	Portable:																																									{{	contact.PORTABLE	}}	{{
contact.MOBILE	}}
Activité/	retraité:																																					{{
contact.ACTIVITE_RETRAITE	}}
Profession		(actuelle	ou	antérieure):				{{	contact.PROFESSION	}}

"Certains	de	nos	étudiants	sont
intéressés,	notamment	dans	l'optique
d'une	poursuite	d'étude	après	le	BTS.
Je	sollicite	donc	l'	Amicale	des
Anciens		de	Claveille	par	votre
intermédiaire,	afin	d'aider
financièrement	si	c'est	possible	nos
étudiants	candidats	à	ce	certificat.	J'ai
eu	un	entretien	avec	M.	Gromier	la
semaine	dernière	:	il	m'a	donné	son
accord	pour	que	le	lycée	soit	centre
d'examen	public	(ce	qui	fait	baisser	le
coût	de	chaque	participation,	car	en
tant	que	formatrice	j'accepterais	dans

Nous	avons	répondu
favorablement	à	cette	demande	à
la	hauteur	de	800€

Ultime	Vérification	des	informations
avant	édition	!!!

PROJET	VOLTAIRE



ce	cas	de	prendre	en	charge	des
candidats	extérieurs).	Le	tarif	serait
par	conséquent	de	50	euros	par
candidat.	Nous	pensons	commencer
cette	année	avec	20	candidats
environ.	J'aimerais	donc	savoir	si
l'Amicale	des	Anciens	de	Claveille
souhaite	participer	à	ce	projet	et	dans
quelle	proportion."

Estelle	VEZINAT
Professeur	de	lettres
	

Cliquez	:Projet	Voltaire

Le	Projet	Voltaire	est	un	outil	qui	permet	à	n’importe	qui	de
vérifier	et	remettre	à	niveau	son	orthographe.	Grâce	à	leur
plateforme	en	ligne,	les	cours	peuvent	être	accessibles	de
n’importe	où	dans	le	monde,	tant	qu’il	y	a	un	accès	à	l’internet.
L’apprentissage	se	fait	à	travers	des	séries	de	questions
d’identification	de	fautes	d’erreurs.	De	plus,	il	y	a	une
explication	donnée	après	chaque	erreur	et	des	questions
comportant	la	même	erreur	qui	réapparaissent	pour	acquérir	la
règle.	La	coordinatrice	a	accès	à	tous	les	comptes	et	peut
regarder	le	temps	passé	sur	le	site.	Après	avoir	passé	l'épreuve,
une	note	est	obtenue	et	donnée	par	un	pourcentage.	À	partir	de
60%	,	on	vous	conseille	de	faire	valoriser	la	note	sur	votre	CV.
Pour	les	élèves	en	BTS	électrotechnique,	il	y	a	un	stage
obligatoire	à	la	fin	de	la	première	année.	L’obtention	du	stage
est	difficile	face	à	la	concurrence	qui	existe	et	les	effets	de	la
crise	sanitaire	sur	les	entreprises.	Donc,	avoir	un	atout	comme
le	Projet	Voltaire	permet	aux	élèves	de	se	démarquer.
Ceci	n’aurait	pas	été	possible	sans	le	soutien	financier	de
l’association	L’Amicale	des	Anciens	de	Claveille,	et	la	mise	en
place	par	Mme	Vezinat.	En	tant	qu’enseignante	de	L'Éducation
Nationale,	elle	a	pu	directement	devenir	coordinatrice.
Également,	elle	essaye	de	transformer	le	lycée	en	centre	de
formation	pour	permettre	aux	élèves	d'avoir	un	tarif
préférentiel	et	de	mettre	en	place	un	centre	dans	la	Dordogne.
Grâce	à	votre	apport	financier	et	le	savoir	faire	de	Mme	Vezinat,
vous	aidez	les	élèves	à	prendre	leurs	premiers	pas	dans	le
monde	professionnel	avec	un	bagage	plus	complet.	Merci!!
	

Notre	conseil	d'Administration
a	décidé	de	programmer	
l'Assemblée	Générale	de	notre
amicale	le:
SAMEDI	26	MARS	(Après-midi)
Cette	assemblée	sera	suivie
de	la	traditionnelle	soirée
festive.	
(en	espérant	que	les
contraintes		sanitaires	soient
levées)

RETENEZ	CETTE
DATE!!!

Le	mot	des	élèves	,	suite	à	notre
décision

https://www.projet-voltaire.fr/


Philippe	et	Hugo	DOURSENOT	(Père	et	Fils)	deux	anciens	de
Claveille		feront	bénéficier	les	adhérents	à	l'Amicale	d'une	remise
de	15%	sur	la	facture	de	contrôle	technique	.Il	suffira	que	vous
présentiez	votre	carte	d'adhérent	2021.(	la	demander	si	voun	ne
l'avez	pas	reçue)
(

JE	VAIS	SUR		LE	SITE		AUTOSUR

En	Souvenir!!!

Voir	la	version	en	ligne

	

Cet	e-mail	a	été	envoyé	à	{{	contact.EMAIL	}}
Vous	avez	reçu	cet	email	car	vous	vous	êtes	inscrit	sur	Amicale	des	Anciens	du

Lycée	Albert	Claveille.
	

Se	désinscrire
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